

# 学校建設（ネパール）

## ネパール校舎累計で11棟45教室贈呈 新たに2校舎建設へ

2011年に始まったネパールにおける小中学校校舎建設事業は2017年度末までに合計11棟、45教室を建設することができました。支援者の皆様のご協力に心から感謝いたします。

このうち2017年にはマハラニガンズ学校に4教室の校舎を、ジャミルガディ学校に3教室の校舎を建設しました。12月7日にネパールの国政選挙が行われることになったため、贈呈式の開催が危ぶまれましたが、いつものお祭りではなく地味な贈呈式典を行うことになりました。ところが、12月4日にマハラニガンズ学校の贈呈式が行われたところ校門で楽隊入りの人々に出迎えられ、いつもより少し簡略化されたとはいえ心のこもった盛大な式典となりました。ドナーIさんご兄弟もすっかりお喜びになり踊りの輪に加わっておられました。この式典にはネパールの支援活動を視察するため今回初めて企画されたネパールスタディツアーに参加された4人の方も参加されました。

12月8日にはジャミルガディ学校でKさんご寄贈の3教室の贈呈式が行われました。こちらも村人、生徒総出で歓迎されました。Kさんの2人のお嬢さんは人気の的でした。

2018年も幸い2棟を建設する計画です。すし詰めの教室で勉強に励んでいるネパールの子供たちの教育環境を少しでも改善するため皆様のご支援を切にお願い申し上げます。



マハラニガンズ学校 - 校門より式場へ



新校舎をバックに



スタディツアーの参加者も



ジャミルガディ学校 - 新校舎



ドナーのKさん



生徒による踊り

### プロジェクトの背景

2009年度より、事業方針として掲げていたカンボジア以外の支援国の検討を開始し調査を進めたところ、ネパールの公立学校の教育環境がカンボジアと同等に劣悪であることが分かった。2010年度の調査により支援対象地域と候補校を具体的に絞り込み、当会がカンボジアで培った建設ノウハウを設計図や資材に反映させながら慎重に準備を進め、現地のガナシャム・メモリアル財団との連携を図りながら2011年12月に2棟を着工し、2013年1月に初めての贈呈式を行った。